
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence C-2478

Prix 220 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Vieux-nice : 2 pièces de 38 m² lumineux et calme à proximité du cours saleya et de

la mer. Situé en plein cœur de la vieille ville au 3e étage d'un immeuble niçois sans

ascenseur, cet appartement exposé sud, bénéficie d'une belle vue dégagée sur le

vieux-nice.  Il  se  compose  d'un  séjour  lumineux  avec  cuisine  ouverte  de  28  m²,

d'une chambre et d'une salle de douche avec wc. Cet appartement est idéal pour

un pied à terre ou un investissement locatif .

Vieux-nice:  2  rooms  of  38  m²  bright  and  quiet  near  cours  saleya  and  the  sea.

Located  in  the  heart  of  the  old  town  on  the  3rd  floor  of  a  nice  building  without

elevator, this south-facing apartment benefits from a beautiful unobstructed view of

old nice. It consists of a bright living room with open kitchen of 28 m², a bedroom

and a shower room with wc.  This  apartment  is  ideal  for  a  pied-à-terre or  a rental

investment.
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